

FRAME FILM PRÄSENTIERT



DER IMKER

DIE UNGLAUBLICHE GESCHICHTE
VON IBRAHIM GEZER

EIN FILM VON MANO KHALIL

AB 6. JUNI IN IHREM KINO

**Nach UNSER GARTEN EDEN erzählt Mano Khalil in
DER IMKER die berührende Geschichte von Ibrahim Gezer.**

Ibrahim Gezer hat in seiner kurdischen Heimat alles verloren: seine Frau, zwei seiner Kinder und mit seinen über fünfhundert Bienenvölkern auch die Lebensgrundlage. Geblieben ist ihm nur die Liebe zu den Bienen und das unerschütterliche Vertrauen in die Menschen. Nach einer langen und entbehrungsreichen Odyssee schöpft Ibrahim Gezer in der Schweiz neue Hoffnung und findet dank seiner Leidenschaft für die Bienenzucht zum Leben zurück.



«Ein feinfühliges Portrait.»
BASLER ZEITUNG

Regisseur **Mano Khalil** erhielt für seinen letzten Dokumentarfilm **UNSER GARTEN EDEN** diverse Auszeichnungen und die Nomination für den Schweizer Filmpreis 2011. Er wuchs im syrischen Kurdistan auf, lebt seit 1996 in der Schweiz und arbeitet als Regisseur. Mit seinem neuen Film **DER IMKER** gewann er den **PRIX DE SOLEURE 2013**.

www.derimker.ch



FRENETIC.CH